



Pièces 3 Pièces

Superficie 159 m²

Référence 83105

Prix 2 928 600 €

Ste-Maxime Maison à vendre (83120)



Domaine d'exception aux prestations luxueuses comprenant 13 villas neuves avec piscine privative et extérieurs proposant des surfaces habitables allant de 95 m2 à 190 m2 environ. Chaque villa moderne profite d'une splendide vue sur la mer, Saint-Tropez et son Golfe. Rare à la vente, le domaine est idéalement situé à seulement 300 mètres de la plage et non loin du centre-ville et du Port de Sainte-Maxime au cœur d'un environnement privilégié et sans nuisances. La villa 7, d'une surface habitable d'environ 159 m2, se compose notamment d'un salon/salle à manger, d'une cuisine équipée haut de gamme ...

Exceptional estate with luxurious services including 13 new villas with private swimming pool and exteriors offering living space ranging from approximately 95 m2 to 190 m2. Each modern villa enjoys a splendid view of the sea, Saint-Tropez and its Gulf. Rare for sale, the estate is ideally located just 300 meters from the beach and not far from the city center and the Port of Sainte-Maxime in the heart of a privileged and nuisance-free environment. Villa 7, with a living area of approximately 159 m2, consists of a living/dining room, a high-end equipped kitchen (Valcucine) and 4 suites. ...

MAGREY&SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





